

Percibe Banxico desaceleración moderada (Reforma 26/11/10)

Percibe Banxico desaceleración moderada (Reforma 26/11/10) Banxico consideró que la percepción de riesgo en los mercados financieros internacionales se ha elevado los últimos días. Foto: Archivo La inyección de recursos a la economía de EU por parte de la Fed ha provocado abultadas entradas de capital a economías emergentes, según Banxico REFORMA / Redacción Ciudad de México (26 noviembre 2010).- La economía mexicana tiene una desaceleración moderada, como reflejo del menor ritmo de exportaciones y de inversión interna, señaló el comunicado de Política Monetaria del Banco de México (Banxico). "La producción industrial y las exportaciones manufactureras continúan creciendo, aunque ciertos indicadores recientes sugieren una desaceleración moderada en el ritmo de expansión de la demanda agregada", precisó el organismo. Esto se refleja en el menor dinamismo de la demanda externa, detalló el Banco Central, así como en un débil comportamiento de la demanda interna, en especial de la inversión. En el documento explica que la economía de Estados Unidos parece estarse desacelerando, y en respuesta, la Reserva Federal de ese país ha incrementado la laxitud de su política monetaria, con los consecuentes efectos para el resto del mundo. "Este fenómeno (en EU) ha generado abultadas entradas de capital a las economías emergentes, la apreciación de sus monedas, presiones al alza en los precios de sus activos, así como cuantiosas acumulaciones de reservas internacionales", expuso. La percepción de riesgo en los mercados financieros internacionales se ha elevado los últimos días debido a las medidas monetarias adoptadas por EU, agregó el Banxico, y a la vulnerabilidad fiscal de los países europeos, en especial de Irlanda. En México, la inflación sigue el curso previsto para el cierre de 2010, detalló el Banco, aunque repuntará en los últimos meses, principalmente por el alza de los precios de productos agropecuarios. La inflación continuará repuntando durante el resto de 2010, pero retomará su tendencia descendente en 2011, detalló. Considerando lo anterior, la Junta de Gobierno del Banco de México mantuvo sin cambio el objetivo de la tasa interés interbancaria, en 4.5 por ciento.